

NO ES LO MISMO SER AUTÓNOMO

QUE PARECERLO

PRESENTACIÓN DE LA CAMPAÑA

En los últimos años, ha aumentado la práctica de contratar a lo que se conoce como **"falsos autónomos"**. Esta situación implica que las empresas que recurren a este tipo de contratación no cumplen con sus obligaciones en materia laboral, de seguridad social y de prevención de riesgos laborales. Como consecuencia, **los "falsos autónomos" se ven privados de los derechos laborales que legalmente les corresponderían.**

En este contexto, el **papel de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social (ITSS)** es crucial **para restituir los derechos de las personas trabajadoras afectadas, contribuir al Sistema de la Seguridad Social y fomentar la libre competencia entre las empresas.**

Por ello, la ITSS lanza a través de las redes sociales esta **campana informativa y de concienciación** con el objetivo de **prevenir posibles contrataciones fraudulentas y ayudar a las personas trabajadoras autónomas** a identificar si pueden encontrarse en esta situación. De ser así, se les proporciona la información necesaria y los canales para denunciar estas prácticas ante la Inspección de Trabajo.

Con el lema,

**NO ES LO MISMO SER AUTÓNOMO QUE
PARECERLO**

te invitamos a colaborar en la difusión de esta campaña.

Podrás encontrar información sobre la campaña y los materiales a descargar en nuestra web.



¡Muchas gracias por vuestra colaboración!

Síguenos en:



@ITSS_INSPECCION



ITSS